
Pièces 10 Pièces

Superficie 500 m²

Référence 84775398

Prix 8 990 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Situé  dans  le  calme  du  cap  d'antibes,  à  seulement  5  minutes  à  pied  de  la

pittoresque plage keller,  cette  éLégante villa  offre  une expérience de vie  luxueuse

dans  un  cadre  paisible.  Répartie  sur  500  m²  sur  deux  niveaux,  la  villa  allie  des

intérieurs spacieux à des équipements extérieurs exquis sur un terrain plat de 4300

m².  Au  rez-de-chaussé,  la  villa  comprend  un  grand  séjour  avec  cheminé  et

bibliothèque,  parfait  pour  les  réunions  intimes.  Un  salon  supplémentaire  avec  bar

s'ouvre  sur  une  terrasse  surplombant  une  grande  piscine  chauffé.  La  cuisine

entièrement équipé avec sa salle à manger ...

Located in the serene cap d'antibes,  just  a five-minute walk from the picturesque

keller  beach,  this  elegant  villa  offers  a  luxurious  living  experience  in  a  peaceful

setting.  Spread over 500 sqm on two levels,  the villa  combines spacious interiors

with exquisite outdoor amenities on a flat 4300 sqm plot. On the ground floor, the

villa  features  a  grand  living  room  with  fireplace  and  library,  perfect  for  intimate

gatherings. An additional lounge area with a bar opens onto a terrace overlooking a

large heated pool. The fully equipped kitchen with its own dining area enhances the

ease of ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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